

Protokolleintrag vom 06.10.2010

2008/318

Postulat der CVP-Fraktion vom 02.07.2008:

Beauftragte oder Beauftragter für Kinderfragen, Stellenschaffung

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt der Vorsteher des Sozialdepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme des Postulats ab.

Urs Rechsteiner (CVP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 3302/2008).

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Sozialdepartements Stellung.

Hanspeter Kunz (EVP) stellt folgenden Textänderungsantrag:

~~Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie sichergestellt werden kann, dass sämtliche öffentliche Bauvorhaben auf ihre Kinderverträglichkeit überprüft werden, auf welche Art und Weise er eine Stelle eines Beauftragten für Kinderfragen schaffen kann. Diese Stelle prüft Weisungen und Verordnungen auf ihre Kinderverträglichkeit und koordiniert die Arbeiten zwischen den Departementen diesbezüglich.~~

Urs Rechsteiner (CVP) ist mit der Textänderung einverstanden.

Das geänderte Postulat wird mit 61 gegen 54 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat